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INDICAÇÃO Nº 69/2025 

 

Encaminhamento: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Pinhalzinho/SP. 

Assunto: Providências que especifica. 

Autor Vereador Pedro Gomes Franco Filho. 

                           O Vereador signatário, com assento nesta Casa Legislativa, no uso das atribui-
ções legais que lhe confere o artigo 159 do Regimento Interno, INDICA ao Poder Executivo local, 
para que juntamente ao Departamento Competente proceda estudos necessários visando a ce-
lebração de parceria com o Governo do Estado de São Paulo, com o objetivo da implantação do 
“Projeto Areninha” em nosso Município. 

JUSTIFICATIVA 

                            Como mostro em fotos anexas e para exemplificar o referido projeto, é o mesmo 
encontrado no Bairro do Falcão, na cidade de Monte Alegre do Sul, onde muitos munícipes se 
deslocam até lá por não ter um local equivalente em nosso Município. 

                            O Projeto “Arena Esportiva”, conhecida popularmente como “Projeto Areninha” 
é realizado em parceria com o Governo do Estado de São Paulo e o Município, por meio da 
implantação de estruturas modernas e funcionais, em um espaço público, contando com um 
Campo de Futebol Society e uma “meia” Quadra de Basquete, ambos equipados com iluminação 
de LED e também com arquibancadas.  

                            O “Projeto Areninha” tem diversos objetivos, sendo a promoção do esporte e do 
lazer, tendo em vista que a sua construção tem o propósito de oferecer à comunidade um espaço 
adequado e seguro para a prática de esportes e atividades de lazer, contribuindo também para a 
promoção da saúde e bem-estar da população.  

                            Com base nessas considerações, é evidente que a construção e o custeio do 
“Projeto Areninha” representam um investimento valioso e estratégico para a comunidade de 
nosso Município, contribuindo para o desenvolvimento social, econômico e esportivo de nossa 
população. 

                            Diante do exposto acima, conto com o apoio do Executivo Local para que essa 
Indicação seja atendida. 
 

Sala das Sessões, 04 de fevereiro de 2025 

 

Pedro Gomes Franco Filho  
Vereador 


